05/07/2025 \$1.010.141 Tirada: Vpe pág:

Audiencia: \$1.156.324 Difusión: Vpe portada: \$1.156.324 Ocupación: 87,36%

24.300 8.100 8.100

PUBLICIDAD Sección: Frecuencia: DIARIO







JULIO 2025

Fruto de décadas de investigación: UdeC presenta la guía definitiva de la flora de la Región del Biobío

La obra, liderada por los destacados botánicos Sebastián Teillier, el recordado Eitel Thielemann (Q.E.P.D.), el Dr. Carlos Baeza y Alicia Marticorena, representa un hito para el patrimonio natural y científico regional, y será presentada el próximo 10 de julio.

Tras más de cincuenta años de investigación ininterrumpida, la Universidad de Concepción, a través del Departamento de Botánica de la Facultad de Ciencias Naturales y Oceanográficas, se enorgullece en presentar el libro "Flora de la Región del Biobio". El lanzamiento de esta monumental obra se realizará el jueves 10 de julio a las 16:00 horas, en el Auditorio de la Facultad de Humanidades y Arte UdeC.

Este libro es el resultado de la dedicación y el trabajo de una vida de sus autores: Sebastián Teillier, el recordado Eitel Thielemann (Q.E.P.D.), el Dr. Carlos Baeza y la MSc. Alicia Marticorena. Todos, figuras emblemáticas de la botánica nacional y estrechamente ligados a la Universidad de Concepción, han volcado su experticia en esta guía que detalla cerca de 1.500 especies de plantas silvestres.

El desarrollo de esta obra no habría sido posible sin el soporte institucional de la Facultad de Ciencias Naturales y Oceanográficas y, en particular, del Departamento de Botánica UdeC. El Herbario de la Universidad (CONC) ha sido la piedra angular que ha custodiado por décadas las colecciones y los datos que sustentan esta publicación, consolidando el rol de la UdeC como un referente en el estudio de la biodiversidad del país. La publicación también ha sido gracias al Instituto de Ecología y Biodiversidad (IEB) y su proyecto Biodata que ha permitido la digitalización de la colección del Herbario CONC. El evento de lanzamiento, además, cuenta con el patrocinio de la Vicerrectoría de Vinculación con el Medio, a través de su Dirección de Extensión, reafirmando el compromiso de la Universidad de Concepción con la difusión del conocimiento.



La materialización de esta obra ha sido posible gracias a la inversión de un privado, quien permitió la impresión de la guía. Con el fin de asegurar la sostenibilidad y la continuidad de este tipo de proyectos patrimoniales, el libro estará a la venta. Durante el evento de lanzamiento (10 de julio) se habilitará un punto de venta directa. Para facilitar la transacción, se recomienda a los interesados disponer de dinero en efectivo. El valor del libro es de \$45.000.

La ceremonia de presentación contará con las palabras de autoridades universitarias, la intervención de los autores y la presentación de la obra a cargo de comentaristas invitados, convirtiéndose en un merecido homenaje a la ciencia botánica y al patrimonio natural de la Región del Biobio.

Actuales exposiciones en Casa del Arte José Clemente Orozco y Sala David Stitchkin B.

Una historia para el mural de la Farmacia Maluie. Concepción 1951-2025

Investigación de Leslie Fernández Barrera y Bárbara Lama Andrade



Facultad de Medicina UdeC: 100 años de salud (1924 - 2024)

Pinacoteca UdeC y Facultad de Medicina UdeC



XLVI Concurso Nacional Arte Joven

Universidad de Valparaíso



Cómo volver a casa

Sofia Lagos /Sala David Stitchkin Branover, Galería Universitaria/

